

## Horand von Grafrath

Para la fecha del 1 de enero de 1895, nació en Frankfurt, estado de Turingia - Alemania, un perro pastor que para la época eran llamados "Pastores de Turingia", conocidos por sus perros criados por una apariencia grisácea, parecida a un lobo y orejas altas y erectas. Dicho perro fue llamado Hektor Linksrhein. Procedente del criadero "Sparwasser Kennels" propiedad de Freidrich Sparwasser, el cual ha sido



considerado el primer perro pastor alemán y la base genética de los pastores alemanes modernos.

Vendido por Sparwasser a un tercero, fue posteriormente comprado por Anton Eiselen de "Eiselen Kennels", quien en 1899, Eiselen llevó a Hektor con 4 años de edad, a una exposición a la que también asistió el Capitán Max von Stephanitz. Este quedó tan impresionado por la inteligencia, la fuerza y la obediencia de Hektor que compró el perro por 200 marcos de oro

alemanes para su programa de cría, que buscaba combinar las mejores características de los pastores de Turingia del norte con los pastores de Wurtemberg del sur.

Inmediatamente von Stephanitz funda la Verein für Deutsche Schäferhunde (Sociedad de perros pastores alemanes). Von Stephanitz admiraba al perro por su "obediencia fidelidad a su amo". Von Stephanitz cambió el nombre de Hektor a Horand von Grafrath y lo incluyó como el punto central de los programas de cría de la sociedad. Luego, el perro fue registrado en un nuevo registro de raza, lo que convirtió a Horand von Grafrath en el primer perro pastor alemán.

Horand fue engendrado por Kastor, el hijo del perro de campeonato Pollux, y engendrado por Lene (Sparwasser). Horand tenía un abrigo de marta gris amarillento.

Horand fue el primer perro registrado oficialmente como una nueva raza llamada Pastor Alemán (número de registro SZ1). Horand no fue el único perro que engendró cachorros que se convertirían en la raza conocida como pastores alemanes, porque muchos perros estaban registrados en ese momento, incluido su hermano Luchs (SZ155), sus padres (SZ153 y SZ156) y abuelos paternos (SZ151). y SZ154). Sin embargo, los herederos de Horand pasaron a dominar las exposiciones caninas y los campeonatos, y casi todos los pastores alemanes modernos pueden rastrear directa o indirectamente su linaje hasta él.

Muchos criadores de la época idolatraban a Horand como el objetivo de lo que debería ser un perro de trabajo completo.

Existieron declaraciones de que algunos de los primeros pastores pre-alemanes eran en parte lobo, aunque von Stephanitz las rechazó, quien consideró que tales afirmaciones eran poco probables debido a la constitución de los perros, su naturaleza amistosa, su amor por los niños y sus características obedientes.

<p><b>Kastor (1)</b> Feb 7, 1893 SZ 153 Dark Grey AVK: 0.20%</p> 	<p><b>Pollux (1)</b> Feb 22, 1891 SZ 151 Dark Grey AVK: 0.10%</p> 	<p>SZ No Reg Number</p> 
<p><b>Lene (Sparwasser)</b> SZ 156 Dark Grey AVK: 0.10%</p> 	<p><b>Schäfermädchen von Hanau</b> SZ 154 Dark Grey</p>  <p><b>Greif (Sparwasser)</b> SZ No Reg Number White</p>  <p><b>Lotte (Sparwasser) (Abst. unbek. F)</b> SZ No Reg Number</p> 	<p>Courage (F)</p> <p>SZ No Reg Number</p> 

El temperamento de Horand refleja las características por las que se conoce a la raza. Un perro sensible con una naturaleza inquisitiva y juguetona, y un perro muy inteligente, puede ser propenso a hacer travesuras cuando se aburre, pero está motivado y enérgico con buenas habilidades de evaluación de amenazas y lazos familiares. Von Stephanitz lo describió como:

*“Horand encarnó para los apasionados de aquellos tiempos el cumplimiento de los sueños más ambiciosos. Grande, respecto a los perros de aquellos años, medía unos 60/61 cms. La osamenta era fuerte, la construcción armoniosa y la cabeza noblemente expresiva. Esencial en la estructura, era un perro todo nervio. Su carácter correspondía a sus*



*calidades exteriores: maravilloso en su fidelidad al dueño, demostraba también una verdadera naturaleza aristocrática unida a una poderosa voluntad de vivir.*

*Pese a que en su juventud no hubiese recibido la menor forma de adiestramiento, era atento, obediente a cada señal de su amo, pero si le dejaba actuar por su cuenta era el peor de los truhanes, el más salvaje de los cazadores furtivos y un incorregible buscabroncas. Jamás fatigado, siempre en movimiento, bien dispuesto hacia los extraños inofensivos, nunca sometido, alegre con los niños... y perennemente enamorado”.*

**Horand v Grafrath S.Z.1 (acostado) y Mari v Grafrath S.Z.2 los primeros dos pastores alemanes registrados en Alemania.**

**Horand's Most Important Progeny:**

- [1900 & 01 Sgr. VA Hektor v. Schwaben.](#)
- [1902 Sgr. VA Peter von Pritschen](#)

- V Lux Sparwasser
- Nelli Eislingen
- Baron von der Krone
- Thekla I von der Krone
- Thekla von der Krone
- Waldine von der

## VA Hektor v Schwaben

Sieger en 1900 y 1901.

Nació el 5 de Enero de 1898.

Criador: H. Drieger; Schw.- Alemania.

“Hektor v Schwaben engendró 141 descendientes de 39 perras pero, a diferencia de su padre, parece haber tenido más éxito con las hembras criadas en Pollux y también con las hijas de Horand.

Era claramente un mejor espécimen que su padre con mejores angulaciones hacia adelante y hacia atrás que la mayoría de los perros de la época. Parece haber tenido una espalda bastante "dippy" y su color gris amarillento no puede haber impresionado. Él engendró el Sieger de 1903, pero su principal reclamo a la fama radicaba en sus hijos Heinz v Starkenburg y los hermanos de camada Beowulf y Pilot"



La progenie más influyente de Hektor von Schwaben fueron Beowulf, Heinz von Starkenburg y Pilot III. Beowulf y Pilot III eran hermanos de Thekla I von der Krone, que fue engendrado por Horand.

Los tres hijos de Hektor hicieron sentir su influencia.

- El valor de Beowulf estaba en las perras que producía y de él vino la línea a Geri von Oberklamm y luego a Cito Bergerslust y Attilos Argos.
- Pilot III fue el abuelo del Gran Eberhard von Hohen-Esp, quien fue la base de las líneas "von Boll" y "Kriminalpolizei". Aquellos a su vez se ramificaron en Reidekenburg y Eichenpark, Harras von der Juch y Mohr Starkenburg.
- Heinz fue el padre Roland v Starkenburg, quien a su vez engendró al Sieger de 1909 Hettel Uckermark, quien a su vez produjo a Alex von Westfalenheim, quien produjo el sieger de 1920 Erich contra Grafenwerth.

## VA Peter von Pritschen

Sieger alemán 1902.

SZ 148

Criador: Schafmeister      Goymann;      Klostermansfeld

Nacio: 14 de Diciembre de 1900.

